

WiSci Camps Kembali digelar, ITS Jadi Tuan Rumah

Achmad Sarjono - JATIM.PUBLIKINDONESIA.COM

Jul 30, 2022 - 12:48

You are viewing Bailey Leuschen, Girl Up Staff's screen View Options

WiSci Southeast Asia

Monday, July 4th - Saturday, July 9th

8:45 AM - 3:00 PM (WIB)
9:45 AM - 4:00 PM (MYT/PHST)

Zoom: camera on!

Participants: 70 Chat Share Screen Record Live Transcript Reactions Apps

Pertemuan pertama Senin (4/7) WiSci Southeast Asia Camps 2022 secara daring

SURABAYA – Semakin menunjukkan eksistensi dalam kancah internasional, Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) terpilih menjadi salah satu dari tiga tuan rumah Women in Science (WiSci) Southeast Asia Camps 2022.

Acara bergengsi besutan Girl Up, United Nations Foundation ini telah melihat kiprah ITS dalam hal Science, Technology, Engineering,

Art, dan Mathematics (STEAM) yang sangat progresif.

Kegiatan yang melibatkan 70 siswi sebagai peserta dari tiga negara yang berbeda, yaitu Indonesia, Filipina, dan Malaysia ini berlangsung secara hybrid. Yakni daring dari tujuh titik yang disebut American Corner, berbeda.

Selain itu, juga dilaksanakan secara luring bagi sepuluh siswi dari Surabaya dengan bertempat di Global Kampoeng ITS International Office.

“Kegiatan ini merupakan peluang besar yang dapat membuka kesempatan bagi para perempuan yang ingin menjadi pemimpin di masa depan,” terang Executive Director dari Girl Up Melissa Kilby, dalam sambutan pembuka.



Para peserta WiSci Southeast Asia Camps 2022, counselors, dan Direktur ITS Global Engagement Assoc Prof Maria Anityasari, PhD berfoto bersama di depan kantor Global Kampoeng

Telah berlangsung selama tujuh tahun, kali ini WiSci Camps kembali digelar secara luring dan ITS terpilih menjadi salah satu American Corner dari Indonesia bersama Bandung dan Pontianak.

“Bukan hal yang sederhana, proses ini telah melalui rangkaian seleksi yang ketat baik bagi para peserta, counselors, dan ITS sendiri,” singgung Direktur ITS Global Engagement Assoc Prof Maria Anityasari, PhD.

Mengutip salah satu prinsip utama penyelenggaraan WiSci Camps dari paparan Program Associate Girl Up Maren Roberts, WiSci Camps adalah lingkungan yang aman, suportif untuk para peserta dapat berkembang. Bekerja sama langsung dengan Intel, WiSci Camps melibatkannya dalam suatu sesi bernama Intel Future

Skills Activity.

Sesi spesial ini dilakukan selama empat kali dengan ragam aktivitas yang berbeda. “Para siswa ditantang untuk membangun kepercayaan diri dan kapasitas untuk pemecahan masalah secara kreatif dengan mengembangkan pola pikir yang berkembang,” jelas Program Project Management Intel Corporation Sheela Lakshminarasimha.



Melati salah satu peserta WiSci Southeast Asia Camps 2022 dari American Corner ITS saat mengerjakan Game of Chance Intel® Future Skills project

Bertujuan untuk membentuk calon-calon pemimpin dunia di masa depan, WiSci Camps juga menyematkan tiga Leadership Activity. Yakni dimana para peserta dapat memahami pentingnya membentuk jiwa kepemimpinan melalui materi praktis hingga sesi diskusi bersama dengan para peserta.

Tidak sampai disini, para peserta di setiap negara diwajibkan untuk membentuk kelompok untuk menyiapkan Final Project. Wanita yang kerap disapa Maren ini kembali menjelaskan bahwa para peserta perlu langsung mempraktikkan pola pikir kreatif mereka kedalam sebuah ide inovatif. “Berbagai masalah yang ada dilingkungan kita sangat memerlukan perhatian dan kepekaan oleh para pemuda untuk dapat teratasi,” ungkapnya.

Berlangsung selama enam hari terhitung sejak Senin (4/7) lalu, rangkaian WiSci Camps berjalan dengan antusiasme para peserta yang tak pernah padam. “WiSci Camps dan ITS menghadirkan lingkungan yang sangat suportif untuk kami para peserta dapat belajar namun tetap menyenangkan,” ujar Fathy, salah satu peserta, memberikan kesannya selama kegiatan. (*)

Reporter: Faadhillah Syhab Azzahra Redaktur: Muhammad Miftah Fakhri zal